

# Vocera de Gobierno calificó de "impresentable" la asistencia a casinos de funcionarios públicos con licencia

**La ministra de la Secretaría General de Gobierno, Camila Vallejo, sostuvo que "aquí hay recursos públicos; hay fe pública que se ve vulnerada y dañada".**



**L**a ministra de la Secretaría General de Gobierno, **Camila Vallejo**, calificó de "impresentable" que más de 13 mil funcionarios públicos asistieran a casinos de juegos estando con licencias médicas, según denunció la Contraloría General de la República.

"Es **impresentable que nuevamente conozcamos de un uso y abuso**, diría yo, de un instrumento tan importante para la seguridad social de las personas", comentó la secretaria de Estado.

"Aquí **hay recursos públicos; hay fe pública que se ve vulnerada y dañada**, por lo tanto, lo que hay que hacer, es lo mismo que se ha hecho en los otros casos: que se ini-

cien los sumarios respectivos, y que se establezcan las responsabilidades", agregó.

Camila Vallejo explicó que varios procesos ya están en curso, tanto a nivel municipal como de servicios centrales, pero respecto a las licencias médicas que se detectaron como mal usadas para realizar

viajes al extranjero, por lo que ahora **habría que agregar estos vinculados a casinos de juego**.

"También respecto a lo que son las distintas ramas de las Fuerzas Armadas, que tienen un plazo, además, definitivo para poder terminar esos procesos sumariales, como lo ha mencionado la propia ministra

de Defensa, y **en este caso no puede ser distinto**", agregó la vocera de Gobierno.

La ministra concluyó que este nuevo escándalo **"vulnera el espíritu inicial de la licencia"**. Todos esos casos se tienen que revisar, obviamente, a través de los sumarios correspondientes", insistió.